
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras informiert über den aktuellen Sachstand bezüglich des neuen 
Corporate Design und erläutert dessen Hintergründe sowie die damit verfolgten Ziele. 
 


